

« zurück

Grächen: Schneefest - der Name war Programm



Bildquelle: world-snow-day.com

Möglichst viele Menschen sollten am 20. Januar in den Schnee gelockt werden. Am besten gelang dies Grächen.

10.04.2013, 11:54 Dieser Meinung ist die Jury der IG-Schnee, die zum zweiten World Snow Day einen nationalen Wettbewerb ausgeschrieben hatte. Das wichtigste Kriterium war das Erreichen von Nicht-Schneesportlern. Die maximale Punktzahl erreichte Grächen. Dort wurde im Januar der

kostenlose Postenlauf "Schneefest" organisiert und 120 Teilnehmende gezählt. Das Siegerprojekt wurde am Montag in Oberhofen mit einem 3000 Franken dotierten Preis ausgezeichnet./wh

Der zweite Platz gingen an die umliegenden Gemeinden Viamala mit dem Projekt "Kindergartenskiwoche". Platz drei belegte das Projekt "Fest im Schnee" der Aletsch Arena. Die Auszeichnungen wurden von der IG-Schnee vorgenommen. Diese wird gebildet von den Verbänden: Swiss-Ski, Seilbahnen Schweiz, Swiss Snowsports, Schweiz Tourismus, dem Bundesamt für Sport und dem Schweizerischen Tourismus Verband.

 Medienmitteilung (Quelle: Swiss-Ski)

